



REPORTAGE

EXTRAITS AUDIO

ACCUEIL

REPORTAGES RÉCENTS

CULTURE

MUSIQUES DIFFUSÉES

QUI SOMMES-NOUS?

Jeunes femmes de moins de 40 ans: principales victimes du cancer de la peau



10 août 2005 - Les campagnes de sensibilisation sur les dangers de l'exposition au soleil n'atteignent pas leurs cibles, si l'on en juge des résultats alarmants d'une étude américaine sur le cancer de la peau, parue dans le Journal de l'Association médicale américaine (JAMA).

Selon l'équipe de la clinique Mayo de Rochester, le nombre de nouveaux cas de cancer de la peau a triplé depuis 1970. À ces statistiques alarmantes s'ajoutent des faits encore plus surprenants: la maladie frappe les gens de plus en plus jeunes, particulièrement les femmes de moins de 40 ans.

Comment expliquer cette augmentation dramatique des cas de cancer de la peau? Pourquoi les femmes sont-elles plus visées? Quel rôle joue l'amincissement de la couche d'ozone? Quel impact peut avoir l'usage du tabac et les séances de bronzage à l'extérieur ou en cabine?

Jacques Beauchamp discute avec le **Dr Ari Demirjian**, dermatologue, professeur agrégé en dermatologie et en chirurgie au laser au Centre universitaire de santé McGill.

Jeunes femmes de moins de 40 ans: principales victimes du cancer de la peau

[Écoutez l'extrait >>](#)

HYPERLIENS

Le cancer de la peau frappe de plus en plus jeune

Site des nouvelles de Radio-Canada.ca - 10 août 2005

JAMA

Article concernant l'incidence du cancer de la peau avant 40 ans (en anglais).

Radio-Canada n'est aucunement responsable du contenu des sites externes.